

Ibagué, 6 de abril de 2025

Comunicado de prensa 497

La alcaldesa Johana Aranda lideró histórica Megatoma en la comuna 6 de Ibagué

Se trató de un ejercicio de gobierno en el que varias secretarías e institutos unieron esfuerzos para llevar seguridad, oferta institucional y atención integral a la comunidad.

La Alcaldía de Ibagué desplegó un amplio operativo interinstitucional en la comuna 6, liderado por la alcaldesa Johana Aranda, quien recorrió las calles del barrio La Gaviota junto a su equipo de gobierno y la Fuerza Pública, como parte de la estrategia Megatoma, un ejercicio que busca acercar los servicios de la Administración a los ciudadanos.

"Gobernar es estar cerca de la gente, escucharla y resolver sus necesidades. Hoy vinimos a esta comunidad no solo a traer presencia institucional, sino soluciones concretas. Esta Megatoma es una muestra de que aquí estamos y seguiremos trabajando de la mano con nuestros ciudadanos", expresó la mandataria local.

Durante la jornada, las diferentes secretarías e institutos municipales ofrecieron atención en salud, programas sociales, servicios públicos, seguridad y actividades recreativas, lo cual logró impactar de manera positiva a cientos de habitantes de este importante sector de la ciudad.

Uno de los principales resultados de la jornada fue la captura de una persona por orden judicial por el delito de hurto, como parte de los operativos de seguridad adelantados por la Policía Metropolitana en articulación con la Administración Municipal.

"Agradecemos a los líderes y habitantes de la comuna 6 por abrirnos las puertas y confiar en este ejercicio. Esto es gobernar en la calle, con la gente y para la gente", agregó la alcaldesa Aranda.

La jornada fue calificada como un éxito total, gracias a la participación activa de la comunidad y al trabajo conjunto de entidades como el IBAL, la Secretaría de Salud, la Secretaría de Gobierno, el Imdri, el Instituto de Cultura, entre otros.

La Alcaldía de Ibagué anunció que la estrategia Megatoma continuará recorriendo las diferentes comunas y corregimientos del municipio, llevando soluciones integrales y fortaleciendo el diálogo directo con la ciudadanía. Los habitantes pueden consultar las próximas jornadas en las redes sociales oficiales de la Administración Municipal.